

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 07.02.2024

Öffentlicher Teil

TOP .. Digitale Ausstattung Terra 1
0132/2024
Entscheidung

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Mechnich möchte wissen, was der städtische Standard sei und wer für die Finanzierung der Ausstattung aufkommen muss. Frau Pott erklärt, dass der Standard für Hagen bereits in vorherigen Vorlagen zum Digitalpakt mitgeteilt wurde. Man habe mit der Schulleitung über die Ausstattung gesprochen. Alle Klassen werden demnach digitale Tafelsysteme erhalten. Diese Ausstattung muss von der Stadt selbst finanziert werden, da dies nicht Bestandteil der Miete ist.

Herr Mechnich führt aus, dass man bei einer angemieteten Schule ja eigentlich eine gewisse Ausstattung erwarten könne.

Frau Soddemann erwidert, dass bei einer Schulanmietung keine Ausstattungen der so genannten beweglichen Teile, wie digitale Tafelsysteme oder Ähnliches mit gemietet werden, sondern lediglich die Grundlagen, wie eine ausreichende Verkabelung des Gebäudes, um digitale Tafelsysteme oder Beamer anschließen zu können.